



Pakansi Belajar fauna di Gembira Loka

Jogja memang layak meyan-
 dang predikat kota wisata, se-
 bab banyak terdapat objek re-
 kreasi di kota ini yang menarik
 dan sayang untuk dilewatkan. Mulai
 dari objek wisata bersejarah seperti
 museum dan kraton, juga ada lokasi
 wisata flora-fauna.

Salah satu objek wisata fauna ada-
 lah kebun binatang Gembira Loka yang
 terletak di sebelah timur Jl. Kusumane-
 gara, Jogja. Dari pusat kota, Keraton
 Yogyakarta, Anda bisa mengambil
 Jalan Sultan Agung ke arah timur. Kira-
 kira 20 menit perjalanan, Anda akan
 mencapai Gembira Loka.

Pintu masuk dan tempat parkir
 Gembira Loka di hiasi dengan tumbuh-
 an perindang. Sehingga di siang hari
 pengunjung tidak perlu khawatir akan
 hawa panas. Tempat ini memang dari
 dulu terkenal akan nuansa sejuk yang
 ditawarkan sepanjang perjalanan
 mengelilingi kompleks wisata.

Di Gembira Loka pengunjung
 terutama anak-anak bisa melihat ber-
 bagai macam binatang. Dari mulai
 monyet, harimau, sampai berbagai
 macam ular dengan ukuran yang be-
 sar. Di saat tertentu, pengelola tem-
 pat wisata ini bekerja sama dengan
 pusat hiburan untuk menghadirkan
 permainan anak di tempat mereka.
 Sehingga, sangat cocok karena tem-
 pat wisata ini memang ditujukan
 bagi anak-anak.

Dijamin, di Gembira loka Anda da-
 pat berekreasi dengan santai bersama
 keluarga sekaligus dapat belajar bagi




anak-anak tentang binatang dan tum-
 buhan. Dengan harga tanda masuk
 Rp4.000 untuk hari biasa dan Rp7.000
 untuk hari minggu.

Tidak hanya itu, khusus bagi anak-
 anak gembira loka juga menyediakan
 sarana bermain bagi yaitu Taman
 Lahu Lintas. Di sini tersedia berbagai
 sepeda mini berbentuk motor atau
 mobil yang dapat disewa dengan tarif
 per jam. Keindahan Gembira Loka
 juga didukung dengan berbagai goa-
 goa yang berbentuk binatang. Khusus
 untuk hari Minggu dan Hari Raya Idul
 Fitri, Kebun Binatang Gembira Loka
 sering mengadakan pentas seni pang-
 gung terbuka. Biasanya pentas seni
 ini diisi dengan pertunjukan musik
 dangdut, dengan penyanyi lokal atau
 bahkan penyanyi dari ibu kota. (ILA/
 berbagai sumber)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Asisten Perekonomian dan Pemba	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perhubungan			

Yogyakarta, 17 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005